

草津市立玉川小学校 学校だより

令和4年11月24日
第7号
玉川小学校長 住吉 厚志

4つのき

〒525-0059 草津市野路9丁目6番12号 TEL 563-1271 FAX 563-1306

地域の方、保護者の方に支えられ

10月22日(土)萩まつりの一日目が本校児童を対象に開催されました。ここ数年コロナ禍ということもあり開催が見送られていたまつりで、私自身も初めて経験する行事でもあったことから上手に事が運ぶのか少し不安がありました。しかし、当日は実行委員会の方をはじめ、たいへん多くのスタッフ、保護者の方が周到な準備の下、本校児童のために精一杯ご尽力をくださり大成功に終わることができました。それにしても、この萩まつりに限らず様々な学校の取組に地域、保護者の方に協力をいただいていることに改めて驚くとともに、こんなにたくさんの方が我が玉川小学校の子どもたちを愛し、支えてくださっていることに心より感謝せずにはられません。

「地球を大切にしてください。それは、未来の子どもたちに借りているものだから。」

以前、私が出会った素敵な言葉の一つです。今の私たちおとなの生活は私たち自身のものであると同時に、子どもたちの幸せに通じるものでなければいけません。そう考えると、玉川小学校のあるこの地域には、子どもたちの幸せを願うおとなの愛が間違いなく存在している気がします。地域のみなさん、保護者のみなさん、どうかこれからも玉川小学校の子どもたちをよろしくお願いします。



地域の方を講師に環境学習



地域の方と一緒に交通安全ワッペン貼り



地域の方による焼き芋パーティー





校外学習に出かけました！



10月6日 4年生 近江富士花緑公園

県の事業「やまのこ(森林体験)」を行いました。現地スタッフの方の指導で20m以上ある木を倒す間伐を見学し、のこぎりで丸太を切る体験などもしました。お土産にととてもいい匂いのする木片をいただきました。



11月8日 1年生 高取山

「秋を見つけよう！」をテーマに多賀町の高取山に行きました。あいにくの雨模様でしたが、小学校に入学して初めてのバスによる校外学習を存分に楽しみました。山の中で拾った落ち葉や木切れ、松ぼっくりを使ってオリジナルのペンダントをつくるクラフトにも挑戦しました。

11月10日 2年生 京都市動物園

秋晴れの日、京都市動物園に行きました。かわいい動物や大きな動物にたくさん出会いました。出発前に約束した「時間を守ること」や「グループで協力して活動すること」などもしっかり守ることができました。おうちの方がつくってくださったお弁当もおいしくいただきました。



11月21日 5年生 四日市港・鈴鹿サーキット



朝早くバスで出発し、三重県で最も高い四日市港ポートビルに行きました。上空から港の様子を眺め、港の歴史や役割について勉強しました。社会科での学びを実際に自分の目で確かめることができました。午後からは鈴鹿サーキットでグループごとにアトラクションに乗りました。天気も良く、最高に楽しい一日でした。

PTA人権教育講演会

11月8日(火) PTA主催の人権教育講演会が行われました。「自分ごととしての『LGBTQ』」と題して、LGBT講演家の藤原直さん他4名のLGBTQの方がパネルディスカッション形式でお話をしてくださいました。会場には保護者の方や子どもたちが参加し、同時中継によるオンラインで参加した方も多数いらっしゃいました。自分の知り合いから性的少数者であることをカミングアウトされたら何と言えいいですか?など、参加者からもさまざまな質問や意見が出されました。

